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На общественный совет
Конечно, так хлопотнее. Вот 

и наше интервью то и дело пре-
рывают вошедшие люди или теле-
фонные звонки. А мне нравится и 
молча понаблюдать: в четвертом 
округе все как всегда. Приемная 
депутата слегка напоминает 
вулкан и точно соответствует 
назначению общественного 
центра микрорайона. Горячая 
точка. И люди здесь – такие же. 

А на свой актив депутат и его 
помощник не нарадуются. Крепкое 
ядро округа – руководители совета 
ветеранов Валентина Александровна 
Данилова и Вера Васильевна Джу-
раева, председатель ТСЖ Николай 
Михайлович Чуреков, активисты об-
щественных формирований Валенти-
на Михайловна Шмакова, Павлина 
Федоровна Микачева, Нина Григо-
рьевна Антипкина, Елена Алексеевна 
Горшенина, Елена Михайловна Бого-
любова… Назвали бы еще не один 
десяток, но только из фамилий текст 
не напишешь. Лучше рассказать о 
делах этой дружной команды.

Главной задачей 2023 года (в 
рамках своих полномочий) совет 
общественности назвал ремонт 
внутриквартальных дорог. На это 
направили основную часть депутат-
ского фонда из городского бюджета. 
Как и было запланировано, за «де-
путатские» деньги отремонтирован 
проезд вдоль домов по улице Ле-
нина, 74, 76 и 76а. Многострадаль-
ный проезд, который не так давно 
ремонтировали, снова требовал 
внимания. Жители давно просили 
обратить внимание на эту разбитую 
дорогу. Теперь выполнено фрезеро-
вание проблемного участка, уложен 
новый асфальт. Но здесь – «палка 
о двух концах». По хорошей дороге 
теперь устремился поток машин в 
обход светофора.

Новое качественное покрытие 
появилось в этом году и в дворовой 
беседке по улице 50 лет СССР, 11. 
Когда-то там положили покрытие 
прямо на щебенку. Со временем уча-
сток стал опасным, часто падали и 
травмировались дети. Теперь все в 
порядке. Но люди снова жалуются: 
в нарушение всех законов до пяти 
утра в этом дворе функционирует 
пивточка. Получается: позаботились 
не столько о детях, сколько о выпи-
вохах, которые не дают покоя всей 
округе? На недавнем сходе граждан 
снова поднимали этот вопрос. Так 
что депутат и новый участковый 
инспектор микрорайона Александр 
Вуйчиков вопросы двора по 50 лет 
СССР, 11 пока не закрывают.

Тем временем благоустройство 
микрорайона продолжается. Два 
«лежачих полицейских» оборудова-
ны во дворе дома по 50 лет СССР, 3. 

Еще часть депутатского фонда 
направлена на приобретение сти-
ральной машины для детского сада 
«Голубые дорожки». Помогли с ме-
белью школе №9. С покупкой рек-
визита и костюмов – Дворцу куль-
туры «Октябрь». Депутат не обходит 
вниманием эти коллективы, ведь без 
них невозможно представить куль-
турную жизнь округа, полюбившиеся 
всем районные праздники и другие 
добрые традиции. К слову, именно 
в четвертом округе при активной 
поддержке Георгия Ковалевского и 
всего депутатского корпуса недавно 
прошла торжественная церемония 
открытия мемориальной доски в 
память о фотолетописце Алексее 
Бурдюгове. Сделать это событие яр-
ким очень помог певческий ансамбль 
«Волгодон» из ДК «Октябрь».

Совет общественности уже под-
вел итоги выполнения наказов изби-
рателей, намеченных к реализации в 

Депутат Георгий КОВАЛЕВСКИЙ:

«Вместе творить добро»
ЛЮДИ ДЕЛА

«О бход» и «сход» – не зря 
слова одного корня. В 
рейды по своему чет-

вертому округу Георгий Андреевич, 
как правило, отправляется с помощ-
ником Натальей Вячеславовной 
Керекеза. Но вот по пути при-
соединился председатель дом-
кома, потом активист совета 
ветеранов, подходят нерав-

нодушные жители… Обход постепенно превраща-
ется в сход. И это при том, что депутат Ковалев-
ский постоянно общается с избирателями: ведет 
блог на сайте городской Думы, дает сообщения 

в «Одноклассники» и «ВКонтакте». Плюс – 
объявления на каждом доме, телефонный 

обзвон. Но и пешком по округу – неста-
реющий вид связи. Никакие мессен-

джеры не заменят живого разговора 
с человеком.

2023 году. Определили и первооче-
редные адреса для использования 
депутатского фонда на следующий 
год. Решено отремонтировать пар-
ковку по Горького, 100; установить 
металлические ограждения палисад-
ников по Ленина, 78. Не снимается 
с повестки и забота о социальной 
сфере. Детскому саду «Голубые до-
рожки» депутат поможет приобрести 
моющий пылесос; Центральной дет-
ской библиотеке – звуковую колон-
ку; спорткомплексу «Содружество» 
будут выделены деньги для покупки 
спортивного инвентаря. 

Но немалая часть проблем с 
благоустройством округа, как и 
прежде, будет решаться всем миром 
на традиционных субботниках. Уже 
заканчивается очередной осенний 
месячник чистоты. Неравнодушные 
жители, коллективы расположенных 
на территории округа учреждений, 
волонтеры девятой школы во главе 
с директором Татьяной Рябышевой 
с удовольствием участвуют в этих 
праздниках труда. Депутат вместе 
с управляющей компанией «Чай-
ка-Дон» (директор Юрий Мичурин) 
обеспечивает всех желающих хозяй-
ственными перчатками, инвентарем 
и, конечно, заряжает личным при-
мером.

Адреса большой тревоги
Однако и здесь – свои «но». Не 

все острые проблемы округа можно 
решить на энтузиазме жителей или за 
счет депутатского фонда. 

Чтобы покончить с подтоплением 
участка переулка Маяковского, кото-
рое образуется после дождей, нужна 
помощь городских властей. Как и в 
приведении в порядок заброшенного 
подрядчиками детсада «Лесовичок». 
Депутат и общественность округа, 
конечно, рассчитывают на эту по-
мощь и будут ее добиваться.

Пока не решена и острейшая 
проблема состояния нескольких до-
мов. Горького, 81 и 83, Ленина, 74, 
Горького, 91 – эти и другие адреса 
большой тревоги четвертого окру-
га известны властям всех уровней. 
Дома, где окна держатся на под-
порках, за счет города и жителей не 
отремонтировать. Здесь путь один: 
добиваться, чтобы в Волгодонске 
возобновили действие государствен-

ной программы повышения эксплу-
атационной надежности зданий. 
Депутат Ковалевский это прекрасно 
понимает и молчать не будет. 

Ведь по фактическому объему 
собираемых доходов и налогов наш 
город уже много лет является доно-
ром. Но при действующем порядке 
распределения регионального бюд-
жета мы – дотационный субъект. 
Трудно понять и принять парадок-
сальное положение вещей, из-за ко-
торого в городской казне нет средств 
на остро необходимый капремонт 
ряда МКД, школы № 9, детского 
сада «Лесовичок» и некоторых дру-
гих образовательных учреждений. 
Администрация города подготовила 
все обоснования для постановки этих 
зданий на капремонт. Депутатский 
корпус на всех уровнях поднимает 
вопросы о том, что затягивание с 
ремонтом чревато реальной угрозой 
безопасности школьников и жителей 
«пэновских» домов. Настойчиво 
поднимает эти острые проблемы и 
член постоянной комиссии Думы по 

ЖКХ, благоустройству, энергетике, 
транспорту, связи, экологии; пред-
седатель постоянной комиссии по 
бюджету, налогам, сборам, муни-
ципальной собственности Георгий 
Ковалевский. Он не теряет надежду 
и на включение Волгодонска в со-
ответствующие федеральные про-
граммы, которые предусматривают 
гораздо более щадящие для города 
пропорции софинансирования. А у 
деятельных и упрямых людей безвы-
ходных ситуаций не бывает.

Когда гордость на всех одна 
Как всегда, в числе победителей 

городских конкурсов на лучший дом 
и двор – немало жителей четверто-
го округа. Их – заботливых цвето-
водов, победителей в номинациях 
«Комфортный двор» и «Экодвижн», 
активных участников городских 
субботников – депутат отмечает и 
поощряет принародно. Но особое 
внимание и благодарность – людям, 
создававшим наш город и страну.

На празднике в честь 55-летия 
дома по Ленина, 78, например, 
особо чествовали старожила, пер-
востроителя Григория Петровича Зи-
ненко. С замечательными юбилеями 
в этом году депутат тепло поздравил 
Александра Васильевича Трубникова 
и Алевтину Ивановну Гагарину. Каж-
дый из них достоин отдельной главы, 
но хотя бы об Алевтине Ивановне не 
сказать нельзя. Начиная с 1973 года, 
она возглавляла в молодом городе 
детские сады, вела активную обще-

ственную работу. А сейчас, несмо-
тря на почтенный возраст, активно 
участвует в субботниках, вместе с 
сыном передает гуманитарную по-
мощь участникам СВО и больным де-
тям. Поздравляя Алевтину Ивановну 
с юбилеем, депутат сказал и обо всей 
ветеранской гвардии округа:

– Вашими трудовыми подви-
гами создан настоящий крепкий 
фундамент, на котором выросли 
наш любимый город и микрорайон. 
Для всех нас Вы – пример того, как 
нужно строить свою судьбу.

В этом году разного рода бла-
годарности, дипломы и подарочные 
сертификаты получили жители домов 
по Горького, 79, 81 и 83, Пионер-
ской, 105. Их активистов вместе с са-
мыми заслуженными людьми округа 
чествовали на Дне города. Георгий 
Ковалевский сказал тогда:

– Огромное спасибо всем жите-
лям округа, которые стараются 
внести вклад в достойное буду-
щее Волгодонска и вместе делают 
столько добрых дел! 

Для представителей старшего 
поколения в канун Дня пожилого 
человека в актовом зале девятой 
школы депутат организовал краси-
вый праздник, который душевно, с 
добрым юмором провела активистка 
хора ветеранов Тамара Курносова. 
Для виновников торжества пели 
школьники и городской хор ветера-
нов под руководством Григория Дры-
жакова. Получилось очень красиво и 
задушевно.

Да, и в самые непро-
стые времена нужно дарить 
людям радость. С детства 
впитавший крепкие патри-
отические традиции своей 
легендарной семьи Георгий 
Ковалевский уделяет особое 
внимание теме патриотизма. 
Он непременно приходит в 
школу на День знаний и По-
следний звонок. Участвует 
в патриотических акциях в 
День Победы и День памя-
ти и скорби. Без депутата не 
обходятся «Библиосумерки» 
в Центральной детской би-
блиотеке и торжества в дет-
саду «Голубые дорожки». 
Не говоря уже о грандиоз-
ных районном празднике в 
честь Дня города; шествии 
в День Государственного 
флага или возложении цве-

тов в юбилей атамана Платова. Их 
главный организатор Георгий Кова-
левский всегда находит волнующие 
проникновенные слова о героях 
Отечества и его славной истории. 
Четвертый округ активно участву-
ет в волонтерской деятельности в 
поддержку СВО. В штабе депутата 
знают семью каждого бойца, окру-
жают первоочередным вниманием. 
Радостно встречают прибывающих 
в отпуск фронтовиков. И главное – 
ждут всех живыми с победой.

А предстоящие День материи, тем более, Новый год, как всегда, 
подарят людям массу добрых эмоций. Самые активные уже помогают 
команде депутата готовить новогодние торжества и наряд для глав-
ной елки округа – в школьном дворе. Кое-кто уже в курсе деталей. 
Но для большинства жителей веселые новогодние сюрпризы – пока 
секрет. Так будет интереснее. 

Ольга КУЗЬМИЧЕВА


